2018年3月28日(水曜日)

H30.3.27 離任式

教職員の離任式が行われました。

4名の先生が転任されました。

大変お世話になりました。









2018年3月23日(金曜日)

H30.3.23 表彰、修了式

表彰と決意発表、修了式が行われました。

表彰では、児童・生徒が全員一つ以上表彰されました。

決意発表では、中学生の代表と小学生が、1年間の反省と春休みの目標を発表しました。

修了式では修了証を受け取り、大きな声で校歌を歌いました。

新年度に向けて、いい春休みを過ごしましょう。















2年1組は全員準2級を取得しました!

H30.3.12~3.14 クッキー作り

感謝の気持ちを込めて、3日間かけてクッキーを作りました。











生地を作るところから型抜き、焼いて包装するところまで1人で頑張りました。







先生方、小学生、中学生、みんなに「おいしかったよ。」と言ってもらってうれしかったです。

2018年3月22日(木曜日)

H30.3.22 専門委員会

今年度最後の専門委員会が行われました。

反省を活かして、来年度もよりよい活動にしましょう。







H30.3.22 給食最終日

今年度最後の給食でした。

1年間給食を作ってくださった先生方へお礼のメッセージを送りました。

おいしい給食をありがとうございました。







H30.3.22 球技大会

児童生徒と教職員で、球技大会を行いました。

ポートボールとスマイルボウリングで、中学1年生チーム、中学2年生チーム、小学生チームに分かれて試合をしました。

両方とも、小学生チームの勝利でした。

























2018年3月20日(火曜日)

H30.3.20「立志寮」落成式

「立志寮」の落成式が行われました。

新居浜市長さんをはじめ、多くの出席者と共に、2年1組の生徒が参加しました。

いよいよ4月から寮生活が始まります。













2018年3月9日(金曜日)

H30.3.9 リーダーとは

校長先生による、リーダーについての講話が行われました。

1年1組の生徒は熱心に聞いていました。







2018年3月8日(木曜日)

H30.3.8 愛媛県総合科学博物館訪問

愛媛県総合科学博物館を訪問しました。

日ごろ学習している理科や社会の内容をより深化させることが目的です。

生徒たちは興味深く熱心に見て回っていました。













2018年3月7日(水曜日)

H30.3.7 高専出前授業

2年生の理科の学習のため、新居浜高専の出前授業をお願いしました。

目には見えない「磁界」を「可視化」する授業をしていただきました。

AR(拡張現実)とVR(仮想現実)を体験しました。













H30.2.23 合同学習会

本校の児童が、高津小学校から転校してきたことで始まった交流も4年目となりました。昨年は、残念ながら一緒に行けませんでしたが、今年、2年ぶりに東中学校、高津小学校の懐かしい友達と再会しました。別子中学校の1年生が、1人おたふくかぜで欠席だったのが残念でした。







まず、高さ158mのゴールドタワーを入れてみんなで写真を撮りました。

次に、隣のレーンでプレーしている高津小学校の友達とも楽しく会話しながらのボーリング。ストライクも出ました。







展望台の高さは127m。瀬戸大橋がきれいに見えました。

走ったり跳んだり、運動できる施設も存分に楽しみました。